
回覧

巻頭言

10月 に入リスポーツ、芸術の秋と良い季節となりました。今年は幼稚園、学校などで

久々に運動会が開催され子供たちも大いに楽しまれたことでしよう。開催するためのコロナ

対策に様々な工夫を検討され、先生方も大変だつたと思います。観覧者側も制限があり、孫

の活躍を見ることが出来なかつた方も多いかと思います。また自治会においても芸術の秋と

いうことで第 2茅の実会主催による、絵画等の展覧会が 1日限りでしたが、自治会館で開催

されました。会員の皆様のすばらしい芸術力の高さに感心しました。これらの行事が少しず
｀

つ動き始めましたが、今後も創意工夫しながら少しずつ、アフターコロナに向けて含員の皆

様の活躍が見られればと思います。

自治会長 大野泰伸

010月 6日 (本)10月 度定例理事会が開催されました。

次のことが審議・ 報告されました。

19理事・専門部活動運営費支払いについて

理事・専門部の活動運営費(3年度予算計上済み)について承認されました。

理事・専門部部長・街区長・班長に支払われます。

2.防 災マニュアル改訂について

現存のマニュアル改訂時期を念頭に、一部又は全部改訂するかどうか判断し難いため

プロジェクト委員会を立ち上げ、市の担当窓□の協力を得ながら推進することになり

ました。プロジェクト委員会のメンバー選定は会長・担当副会長に一任することにな

りました。 (メンバーには理事・防災リーダー 0民生委員・防犯防災部から選出予

定)
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3,予算執行状況 について

コロナ禍、中間会計監査は実施せずに年度決算にする旨の報告がありました。
◇ 10月 9日 (日 )分散役員会が開催され次のことが審議・報告されました。
コ,自治会館冷蔵庫購入について審議され、承認されました。

経年劣化のため故障しているので、直ぐに購入する予定です。

2, 理事・専門部活動運営費 (3年度予算計上済み)につぃて審議され、承認されました。即日、会議終了後、各位に支払われました。

3,令不B4年度上期実績報告・下期予定が会長より報告されました。
夫々の役員からコロナ禍書面審議が続<中、忌憚なぃ意見があり有意義な時間となりまL′
十:ニ

ノし 。

*ごみケージを購入する予定があるが、来年度補助申請は可能か?
(来年度請求して<ださい)

*空き家の草本が伸び放題になつているが、自治会で何とかならないか?
(自治会として直接タツチできない → 各方面に確認する)*回覧物を持ち込んだ際、街区・班・部数を分けて欲しい?
(協力できるものは協力する)

*実際の災害発生時の「無事ですヵ―ド」の使い方を教えて欲しい。

4′  11月 23日 (祝 )の防災訓練 (雨天決行)について報告がありました。
当日は、「無事ですヵ―ド」掲示と班長さんによる掲示の有無確認、確認後防災街区長
(―
一般の街区長ではありません)へ連絡の流れが説明されました。*詳細は回覧をよ<見て下さい。

5,会計担当者の報告について
中間会計監査は実施せず、年度決算にする旨の説明がありました。

1

尋その他

会議終了後令和4年度自治会費・募金の集計が行われました。

自治会賣  794名   1′ 582′ 200円

343 ′150円

合計金額        1′ 925′ 350円
*会員の皆さんのご協力、班長さん、街区長さんのご努力に感謝申し上げます。
*連体明けに会費は□座に入金し、募eは昨年同様 3分割し、夫々の窓□に手続き完了致しまし
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募金内訳

日本赤十字社

赤い羽根募金

年末助け含い募金

114,
114,
114,

400円
400円
350円
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Eコ ● l 343,]50円

2,公園の植本・化導の手入れ等について

10月 14日 (金)9時からと22日 (■)13時からの2日間にわたり行いました。

参加者 理事・環境衛生部有志

場所  高田第一公園 (自鳥公園)・ 高田第二公園 (長靴公園)

夫々の公園の立ち本の剪定、草むしり、花壇の手入れ、バンジー、其の他球根の植え付

けを実施、春にチユーリップ等の花が見られることが楽しみです。

3,ニュータウン茅ヶ崎自治会の連絡封筒を作成しました。

一封筒 14回使用可能な再生封筒を作成しましたのでご活用下さい。使用後は自治会館

郵便ポストに返却ください。

◆10月会員異動状況 (10月 25日現在) <敬称略>

<入会> 田中

三ヰ

岩男

俊輔

喬介

幸彦

3街区

6街区

5街区

2班
3班
1可りI

10月  3日付

10月  4日付

10月 10日付

<退会> 藤澤 透 7街区 5班 6月 13日付 (10月 届け出受理)

編 集 後 記

今年 5月から総務部担当として自治会だより編集に携わり、部員一同半年が過ぎました。

季節も春から夏、秋、紅葉のシーズンになり、いよいよ冬の到来です。

先日、2日間自鳥公園、長靴公園の立ち本の剪定、花壇の手入れ等有志で行いました。

22日 (上 )にはお手伝いの家族の子ども達数人が参加、花壇にバンジーを植えてくれまし

た。孫の小さい時の姿を重ねつつ、有意義な時間を過ごすことになりました.

専門家は、コロナ変異株、インフんエンザの増力0を懸念しています。<れぐれもご自愛くだ

さい。

副会長  齋藤 満


